

COMMUNIQUÉ

Le 4 juillet 2013

OBJET: Portail CEPSA Chimie Montréal

CEPSA Chimie Montréal est fière d'annoncer la mise en service de son site Web.

Ce nouveau site web permettra de partager avec la communauté les nouveautés et développements ayant cours à notre usine.

CEPSA Chimie Montréal accorde une grande importance à la communication et c'est dans cette optique que notre usine se dote d'un outil de communication additionnel avec la communauté.

N'hésitez pas à le consulter au www.cepsacanada.com

Vos commentaires et suggestions sont les bienvenus.

La direction